



## **Frage an Stadträtin Elke Kahr**

in der Gemeinderatssitzung vom 18. Januar 2018

eingbracht von **Nikolaus Swatek**

Betrifft: Öffi Ticket mit Handy App

Sehr geehrte Frau Stadträtin Kahr,

in Graz ist es derzeit möglich, Tickets für die Holding Graz Linien im online Shop der Holding zu erwerben und diese auf der "Öffi-Ticket Graz Steiermark" App abzuspeichern. Die Möglichkeit Tickets über die App zu erwerben besteht jedoch nicht, obwohl die App von "eos.uptrade GmbH" entwickelt wurde, einen Anbieter, der diesen Service für eine Vielzahl von Verkehrsunternehmen anbietet und auch den Erwerb von Tickets über die App anbieten würde. (siehe z.b. Linz)

Digitale Tickets per App, erleichtern es Nutzer des öffentlichen Verkehrs hürden- und bargeldlos an ihr Ticket zu kommen und attraktivieren so den öffentlichen Verkehr zusätzlich. Weltweit vertreiben Verkehrsbetriebe ihre Tickets bereits per App. Sieht man sich in Österreich um, so ist dies auch hier bereits gang und gäbe. Nur Graz scheint dieser Entwicklung zu meiner Verwunderung etwas hinterher zu hinken.

Daher richte ich im Namen aller interessierten Grazerinnen und Grazer an Sie folgende

**Frage:**

Warum ist es für Grazerinnen und Grazer noch nicht möglich, Tickets für den öffentlichen Verkehr in Graz per App zu erwerben, obwohl die grundsätzliche Infrastruktur dafür schon bestehen würde?